Anne-Sophie Frenove prend la tête de Cosmo Connected

Anne-Sophie Frenove remplace Frédéric Metge, qui devient CFO. La nouvelle CEO de Cosmo Connected avait quitté en juin Bolt Mobility, qui avait cessé ses activités en France.

Temps de lecture : minute

7 septembre 2020

C'est une prise de choix pour <u>Cosmo Connected</u>! Anne-Sophie Frenove rejoint en tant que CEO la startup qui développe depuis quatre ans des équipements (<u>casques</u> et feux) destinés à sécuriser les conducteurs de deux-roues. Diplômée de Neoma Business School et de l'université de Dublin, elle avait complété sa formation en 2016 par un diplôme de management de Stanford. Surtout, après avoir fait ses armes chez Samsung puis HTC en tant que directrice marketing, elle rejoint Airbnb France en mai 2014, là aussi en tant que directrice marketing et des partenariats, pour capitaliser sur l'essor que connaît la plateforme américaine dans l'Hexagone. En janvier 2016, elle prend du galon en supervisant toute la stratégie de développement de l'entreprise en Europe mais aussi en Afrique et au Moyen-Orient.

Elle avait finalement quitté Airbnb il y a 18 mois pour devenir viceprésidente Europe et directrice France de Bolt Mobility, la marque de micro-mobilité soutenue par l'athlète Usain Bolt. Alors qu'elle espérait tirer parti du boom des services de micro-mobilité, notamment des trottinettes en libre-service, dans la capitale tricolore, l'entreprise a connu plusieurs revers : elle a d'abord été obligée de changer de nom, la marque Bolt étant déjà utilisée par l'entreprise de VTC anciennement Taxify puis Txfy, devenue Bolt sous la pression des taxis ; puis la concurrence acharnée aura finalement eu raison de Bolt Mobility, comme de plusieurs de ses concurrents. En janvier dernier, l'entreprise a retiré ses trottinettes du marché français et s'est progressivement désengagée de tous ses marchés étrangers pour se concentrer sur son développement aux États-Unis.

Positionner Cosmo Connected comme un acteur majeur de la mobilité

Ce qui, depuis le mois de juin, a laissé les mains libres à Anne-Sophie Frenove, qui présente donc un profil particulièrement attractif pour Cosmo Connected. À la fois fine connaisseuse du marché de la micromobilité et avec son expérience du développement continental de plusieurs marques en vue, elle aura pour mission "de positionner Cosmo Connected comme un acteur innovant et central de la mobilité urbaine, dans le respect des enjeux sociétaux et environnementaux", précise l'entreprise.

"La mobilité urbaine est au cœur des enjeux de la ville de demain. Les citoyens seront amenés de plus en plus à se déplacer différemment, et il est primordial d'organiser dès maintenant une mobilité plus sûre et respectueuse de l'environnement afin de contribuer au bien-être de tous", a commenté Anne-Sophie Frenove. L'arrivée de la CEO est un tournant pour la startup, fondée fin 2015, qui était jusque-là co-pilotée par ses fondateurs, Romain Afflelou en tant que président et Frédéric Metge en tant que CEO. Ce dernier cède donc sa place à Anne-Sophie Frenove pour devenir CFO de la jeune pousse.